



生徒総会が開かれました

先週の15日（水）に生徒総会が開かれました。各クラスの質問・意見・要望を代表の人が発表し、執行部の先輩が丁寧に返答してくれました。今年度の活動方針が決定したので、皆さんで二見中学校の生徒会活動をしっかりと盛り上げていきましょう。



ちなみに、長時間体育館に座っていたので、お尻が痛くなった人も多くいたことでしょう。しかし、皆の場所からは見えなかつたかもしれません、2・3年の先輩たちは、きちんと整列してほとんど動くことなく話を聞いていました。さすがは先輩たちといった感じですね。今はまだ、ごそごそと落ち着かない人が目立ってしまいますが、頑張って話を聞こうとしている人も多くいるので、これが集団として成長していくけると、勉強や運動でも集中していくけるはずです。中学生として落ち着いて生活していくように、さらにLEVEL UPを図りましょう。



UNIT相互参観がありました

同じく先週の17日（金）二見中学校区の3小学校と幼稚園の先生が中学校的授業を見に来られました。よく知った先生方が来られて、少し恥ずかしいながらもうれしそうな顔がみられました。頑張っている姿を見てもらえたかな？



明日は中間テスト！！

中学校に入學して初めての定期テストです。準備は万端ですか？中學校のテストでは問題用紙と解答用紙が別になっていることがほとんどです。記入する場所を間違えないように気をつけましょう。いい点数を取りたいからといって、不正行為やそのようにとられる行動は厳禁です。場合によっては全教科0点になってしまいます。しっかりと実力をつけて最後まであきらめずに頑張りましょう！初めに名前を書く習慣もつけましょう。落ち着いてテストが受けられるように、休み時間の過ごし方にも気をつけましょう。トイレを済ませておくこともお忘れなく。